



▲3年連続の5位入賞を果たした田原市チームの皆さん

## 12/3 [土] 今年も地力を発揮 見事に5位入賞

愛知県市町村対抗駅伝競走大会が愛・地球博記念公園(長久手市)で開催されました。県内全市町村から54チームが参加し、9区間28.7kmを駆け抜けました。田原市チームは序盤から上位でレースを進め、見事5位でゴール。上位入賞の常連自治体として、今年も見事な走りを披露しました。

## 12/3 [土] みんなで守ろう 自然豊かな表浜海岸

第19回表浜自然ふれあいフェスティバルが大草から久美原までの太平洋岸で開催されました。このイベントは、海岸侵食が進む表浜の現状と自然の魅力を広く知ってもらうために毎年開催されています。参加者は海岸清掃を行った後、親睦会場の谷ノ口公園に移動し、地域の皆さんが腕を振った豚汁や石窯ピザなどをおいしく食べ、楽しいひとときを過ごしました。



▲東部中学校の生徒など、多くの皆さんが海岸清掃に参加しました(谷ノ口海岸)【主催:田原市東部太平洋岸総合整備促進協議会】



▲講師であるベジエール渥美の皆さんの指導を受け、エコクッキングを実践する参加者

## 12/10 [土] 環境を考えながら 楽しくクッキング!

エコクッキング講座が田原福祉センターで開催され、小学生とその家族など18名が参加しました。この催しは、使用するエネルギー量を抑え、なるべくごみを出さない調理法を学ぶものです。参加者は、省エネを意識した調理法で地元食材などを使用した押しずしや春巻きなど4品を完成させました。